

Cuando el mundo se volvió de cabeza #4

"¿Qué significa esto?"

"No vamos a mover este mundo por criticarlo, ni por su conformidad, sino por la combustión dentro de él de vidas encendidas por el Espíritu de Dios". - Vance Havner

El Pentecostés

Cuando llegó el día de Pentecostés, todos ellos estaban juntos y en el mismo lugar. ² De repente, un estruendo como de un fuerte viento vino del cielo, y sopló y llenó toda la casa donde se encontraban. ³ Entonces aparecieron unas lenguas como de fuego, que se repartieron y fueron a posarse sobre cada uno de ellos. ⁴ Todos ellos fueron llenos del Espíritu Santo, y comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu los llevaba a expresarse. ⁵ En aquel tiempo vivían en Jerusalén judíos piadosos, que venían de todas las naciones conocidas. ⁶ Al escucharse aquel estruendo, la multitud se juntó, y se veían confundidos porque los oían hablar en su propia lengua. ⁷ Estaban atónitos y maravillados, y decían: «Fíjense: ¿acaso no son galileos todos estos que están hablando? ⁸ ¿Cómo es que los oímos hablar en nuestra lengua materna? ⁹ Aquí hay partos, medos, elamitas, y los que habitamos en Mesopotamia, Judea, Capadocia, el Ponto y Asia. ¹⁰ Están los de Frigia y Panfilia, los de Egipto y los de las regiones de África que están más allá de Cirene. También están los romanos que viven aquí, tanto judíos como prosélitos, ¹¹ y cretenses y árabes, ¡y todos los escuchamos hablar en nuestra lengua acerca de las maravillas de Dios!» ¹² Todos ellos estaban atónitos y perplejos, y se decían unos a otros: «¿Y esto qué significa?» ¹³ Pero otros se burlaban, y decían: «¡Están borrachos!» (Hechos 2:1-13)

El poder de la presencia El significado de la ubicación La inclusión radical Una gran pregunta para hacer

El poder de la presencia

Cuando llegó el día de Pentecostés, todos ellos estaban juntos y en el mismo lugar. (Hechos 2:1)

Todos estos años, Pentecostés señaló el Espíritu de Dios y la formación de una Nueva Nación.

- Una nueva humanidad.
- La gente de la Tercera Vía como la hemos llamado.

Quiero que notes algo en los versículos 2 y 3:

De repente, un estruendo como de un fuerte viento vino del cielo, y sopló y llenó toda la casa donde se encontraban. ³ Entonces aparecieron unas lenguas como de fuego, que se repartieron y fueron a posarse sobre cada uno de ellos. (Hechos 2:2-3)

El significado de la ubicación

Porque esta cosa que estamos viendo es una revelación de algo nuevo que Dios está haciendo.

- La UBICACIÓN de la presencia de Dios está cambiando.

La inclusividad radical

- Tenemos este momento cuando el viento sopla y hay una especie de fuego: la presencia de Dios.
- Y luego, los discípulos, unos 120 de ellos, comienzan a hablar, para ser específicos, en otros idiomas además de los suyos, a las personas que hablan esos idiomas.
- Y leemos esto:

Al escucharse aquel estruendo, la multitud se juntó, y se veían confundidos porque los oían hablar en su propia lengua. ⁷ Estaban atónitos y maravillados, y decían: «Fíjense: ¿acaso no son galileos todos estos que están hablando? ⁸ ¿Cómo es que los oímos hablar en nuestra lengua materna? ⁹ Aquí hay partos, medos, elamitas, y los que

habitamos en Mesopotamia, Judea, Capadocia, el Ponto y Asia.¹⁰ Están los de Frigia y Panfilia, los de Egipto y los de las regiones de África que están más allá de Cirene. También están los romanos que viven aquí, tanto judíos como prosélitos,¹¹ y cretenses y árabes, ¡y todos los escuchamos hablar en nuestra lengua acerca de las maravillas de Dios!» **(Hechos 2:6-11)**

Una nueva pregunta

Todos ellos estaban atónitos y perplejos, y se decían unos a otros: «¿Y esto qué significa?» **(Hechos 2:12)**

Dios está presente, no aquí, sino allá, a través de ti.

- Te has convertido en un sistema de entrega de su amor y verdad.

Y nos está formando una nueva humanidad que es diversa y hermosa e incluye a los demás.

- Así que dejemos que esto se hunda ...
- Adoración

Bendición

- Que estés descontento con una vida vacía de la presencia tangible de Dios.
- Que te conviertas en un conducto de su amor y gracia.
- Y que puedas modelar la radical inclusión de Dios.
- En el nombre de Jesús.



Domingo, 10 de mayo de 2020



Grupo de Vida – estamos orando en casa cada lunes a las 7pm. Únase con nosotros para pedir por sanidad, y una cercanía mas a Dios.

Pastor: Brad Williams.

Ministerio Mosaico - Pastora: Christina Wang

Líderes Hispanos: *Christian y Arcy Tovar*

Teléfono 503.644.9104

espanol@b4sq.com